

**SEANCE DU CONSEIL GENERAL DES 15 ET 16 DECEMBRE 2025**

**Point 8 de l'ordre du jour**

**Transmission du postulat déposé par M. Brian Hofer, au nom du groupe PLR, demandant d'étudier la possibilité d'instaurer un jeu de piste interactif en ville de Bulle**

Lors de la séance du 6 octobre 2025, M. Hofer a déposé le postulat cité en titre dont le texte de la présentation au Conseil général est reproduit au verso.

Le postulat a été transmis au Bureau du Conseil général pour examen conformément à l'art. 98 du règlement du Conseil général. Lors de sa séance du 17 novembre, ledit Bureau l'a déclaré recevable.

**Le Bureau du Conseil général soumet au vote du Légitif communal la transmission au Conseil communal du postulat déposé par M. Brian Hofer, au nom du groupe PLR, demandant d'étudier la possibilité d'instaurer un jeu de piste interactif en ville de Bulle.**

**AU NOM DU BUREAU DU CONSEIL GENERAL  
DE LA VILLE DE BULLE**

**La Présidente**

**Elodie Surchat**

**La Secrétaire**

**Nicole Jacqueroud**

## **Postulat demandant d'étudier la possibilité d'instaurer un jeu de piste interactif en ville de Bulle**

« Madame la Présidente, Monsieur le Syndic, Mesdames et Messieurs les Conseillers communaux et généraux,

*Le groupe PLR propose au Conseil communal d'étudier la possibilité d'instaurer un jeu de piste interactif en ville de Bulle.*

*En effet, plusieurs entreprises (FoxTrail, CrimeTrails, Fryburg 1606, etc.) ont déjà développé des projets (payants) en ce sens dans plusieurs villes de Suisse romande (Lausanne, Fribourg, Romont, Estavayer, etc.), allant de la chasse au trésor à l'escape game en extérieur.*

*Dans le prolongement de la nouvelle signalétique de qualité instaurée en ville, le groupe PLR pense qu'un jeu de piste interactif et numérique, mêlant histoire bulloise / régionale et énigmes serait un atout pour notre ville et son attractivité locale et touristique. Ce jeu pourrait être directement porté par la Ville de Bulle, ou par l'intermédiaire d'une entreprise privée, selon les préférences du Conseil communal.*

*Pour donner un exemple parlant, la ville de Sion a inauguré son GeoTour en 2021 en partenariat avec l'office du tourisme. Cette chasse au trésor connectée est basée sur le Geocaching, qui consiste à traquer des geocaches (coordonnées GPS) dissimulées sur les bâtiments, monuments ou points de vue à l'aide de son smartphone. Ces caches contiennent ensuite des surprises, qu'il s'agisse d'énigmes à résoudre ou d'anecdotes croustillantes. Le tout fonctionne à l'aide de l'application Geocaching - qui est gratuite, y compris son utilisation - et semble être une variante très intéressante sur le plan financier, tant pour la ville de Bulle que pour les futurs utilisateurs.*

*A notre sens, cette nouvelle offre permettrait aux familles de découvrir ou redécouvrir la ville de façon ludique, immersive et connectée.*

*Je vous remercie pour votre attention. »*